

Sin duda CRECEX es el resultado de la visión futurista de un grupo de empresarios que consideraron e identificaron la importancia de una asociación que fomentara el comercio exterior en Costa Rica.

Esta perspectiva los llevo a evolucionar y potencializar el mercado de las importaciones dentro del marco de libertad comercial en el país, razón por la cual hoy dichas operaciones con distribuidores, importadores, y representantes de distintas organizaciones alrededor del mundo se han convertido en el motor de una importante parte de la economía nacional.

En BAC CREDOMATIC aplaudimos e incentivamos el desarrollo y potenciación del sector empresarial y comercial de nuestro país, razón por la cual brindamos nuestro apoyo a la iniciativa COSTA RICA IMPORTA 2014, el cual trata del Informe Anual de Inteligencia Comercial del Sector Importador de Costa Rica.

Dicho documento se convertirá, sin lugar a duda, en una importante herramienta para la visualización de un panorama más claro acerca de la dinámica comercial del sector importador del país.

Para el gobierno como sector empresarial Privado y organizaciones no gubernamentales tendrán la opción de analizar el comportamiento de los distintos sectores productivos e industriales alrededor del mundo con la intención de definir adecuadamente sus estrategias de crecimiento y expansión.

Sin duda, creemos firmemente de la importancia de continuar promoviendo la realización de este tipo de iniciativas que demuestran la importancia del estudio y análisis de este sector clave del mercado para el desarrollo de Costa Rica, su estabilidad económica y la estimulación del sector empresarial local.

Mba. Javier Sancho Guevara
Gerente de Banca de Empresas y Leasing